

十人十色

柏第六小学校

第4学年 学年だより

令和6年11月1日

秋も深まり、朝晩ひんやりとした空気に包まれることも多くなりました。

先日行われたさざんか音楽発表会では、みんなで息を合わせて元気いっぱい
に楽器を演奏し、鑑賞していた在校生たちを笑顔にしていました。合唱では
高音を地声ではなく裏声で響かせられるように、一生懸命に練習していました。
今までの歌声から、さらに高学年らしい歌声となって、また一つ成長を感じま
した。2学期も残り2ヶ月となりました。11月も御協力をお願い致します。



学習予定



- 国語...ごんぎつね 「読書発表会」をしよう
- 社会...水はどこから 千葉県工業のようす
- 算数...計算のやくそくを調べよう
直線の交わり方やならび方に注目して調べよう
- 理科...月と星の位置の変化 わたしたちの体と運動
- 音楽...旋律の特徴を感じ取ろう
- 図工...ほった線からはじまるお話
- 体育...ベースボール型「Tボール」 跳び箱
- 総合...シン千葉！
- 道徳...ふるさとを守った大イチョウ 秋空にひびくファンファーレ
ぼくらだってオーケストラ
- 外国語...Unit5 Do you have a pen? Unit6 Alphabet

「物を大切にし、お世話になっている方々に感謝しよう。」

★お知らせとお願い★

●彫刻刀の学習について

先日ご注文いただいた彫刻刀は、学校に届き次第、一度お家に持ち帰りますので、全てに記名をお願いします。使用する時は、担任から連絡がありますので、それまではお家で保管をお願いします。

●冬期の体育時の服装について

体温調節のため、体育の時間は半袖体操服の下に長袖を着用したり、ズボンの下にスパッツやタイツを着用したりしないようお願いいたします。

●持ち物について

肌寒く、乾燥する季節になってきました。リップクリームやハンドクリームをお子さんに持たせる場合には、必ず連絡帳にて担任にお知らせください。持ってくる場合は、次の2点を守ってください。

1) 人目のつかないところで使用する。

2) においのないものを使用する。

ホッカイロを持たせる際には、事前に知らせる必要はありませんが「授業中には触らないこと」と「学校では捨てないこと」を守って使ってください。

また、学習に関係ない物は学校には持ってこないよう、ご家庭でも再度ご確認をお願いします。

●パンザマストについて

日が短くなっています。暗くなる前に帰宅できるよう、パンザマストが鳴ったら帰宅するようにお声掛けください。学校でも指導いたします。

